



#6 Cuir à façon

De Smart à Lamborghini, Yann Mazé habille tous les habitacles. Créateur de l'agence Carium, ce passionné de sellerie automobile et amoureux du cuir accompagne ses clients dans la conception et la réalisation d'un habitacle exclusif, à la lumière des dernières tendances de la mode et du design. Cuir thermo-réactif (changeant de couleur selon la température), broderie personnalisée, gravure laser, motif à la feuille d'or ou d'argent, gaufrage, façonnage de couture... il s'autorise tout car "*rien n'est trop beau ou impossible*". Intérieur de Fortwo comprenant siège, médaillons de porte et tableau de bord à partir de 1 500 €. Etude personnalisée en ligne à partir de 120 €. www.carium-design.com.